

-
-
-
- CHANCE
- LATAM
- EPSOCIAL
- MOTOR
- TURISMO
- PORTAL TIC
- SALUD
- OCIO

europapress.es | SALUD

Jueves, 25 de abril 2013

Buscar...

- POLITICA SANITARIA
- SALUD E INVESTIGACIÓN
- FARMACIA
- ASISTENCIA
- ESTETICA
- NUTRICIÓN
- MAYORES
- BLOGS

IX REUNIÓN DE OSTEOPOROSIS ORGANIZADA POR LA SEMI

La tasa de fracturas de cadera anuales en España se podría estar estabilizando

Directorio

- España
- América Oceanía
- Europa

Comentar

Enviar

Kindle

Tamaño:

Compartir

GOOGLE +

FACEBOOK

TWITTER

MÉNEAME

TUENTI

LINKEDIN



Foto: ONCE

MADRID, 25 Abr. (EUROPA PRESS) -

El coordinador del Grupo de Trabajo de Osteoporosis (GTO) de la **Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI)**, José Manuel Olmos Martínez, ha señalado que la tasa de fracturas de cadera anuales en España se podría estar estabilizando e, incluso, disminuyendo.

No obstante, en el marco de la IX Reunión de Osteoporosis, el experto ha recordado que una de cuatro mujeres y uno de cada diez hombres por encima de los 50 años padece osteoporosis en España, una enfermedad crónica que causa alrededor de 40.000 fracturas de cadera al año y más de 100.000 fracturas vertebrales.

"Cuando se analiza la tasa de incidencia anual ajustada por edad se observa que este crecimiento desaparece o incluso se podría estar invirtiendo. Por ejemplo, en un estudio llevado a cabo en Cantabria se observó que entre 1988 y 2002 aumentó un 50 por ciento el número de fracturas, aunque la tasa de incidencia no mostró cambios valorando la incidencia según tramos de edad. Esta situación parece estar incluso invirtiéndose en los últimos años, aunque estos datos todavía no han sido publicados", ha comentado el Olmos Martínez.

Algo similar está ocurriendo en otros países del entorno en los que, en la mayoría de los países desarrollados de Europa, y también en América y Oceanía, la tasa de fractura de cadera parece haberse estabilizado o incluso revertido en las dos últimas décadas respecto a su incidencia en la segunda mitad del siglo pasado. "No se conocen con exactitud las causas de este fenómeno, pero cabe la posibilidad de que pueda guardar relación con la introducción de algunos fármacos que son eficaces para prevenir la fractura de cadera", ha señalado.

Asimismo, entre los principales avances en esta enfermedad, además de los nuevos medicamentos que destacan por su eficacia y cómoda forma de administración (cada seis meses por vía subcutánea), se encuentra en fase de estudio un anticuerpo monoclonal dirigido contra una sustancia que frena la formación ósea y otra sustancia que bloquea a una enzima que interviene en la destrucción del hueso. Por otra parte, ha zanjado el experto, se han identificado una serie de variantes genéticas que se asocian al riesgo de fractura, lo que podría abrir nuevas perspectivas terapéuticas.

CHANCE FAMOSOS Y MODA



LA POLICÍA SUECA ENCUENTRA DROGAS EN EL AUTOBÚS DE JUSTIN BIEBER

DEPORTES



INIESTA: 'HABLAR DE FIN DE CICLO ES UNA INJUSTICIA CON ESTE EQUIPO'

Relacionadas

El Grupo Español de Melanoma y Roche ponen en marcha una plataforma 'on line' para conocer y tratar mejor el melanoma (Hoy a las 16:57)

Expertos en control de plagas advierten de que la malaria sigue extendiéndose por Europa (Hoy a las 14:59)



El aumento de

Más Leídas

Más Noticias

1. La página web del Congreso, colapsada antes del 'asedio'
2. Once detenidos en la Complutense en un encierro preparatorio de 'Asedia al Congreso'
3. Archivada la querrela contra los diputados que cobran dietas pese a tener casa en Madrid
4. Kim Kardashian no puede con el embarazo
5. El Gobierno suizo restringe la entrada en el país de todos los ciudadanos de la UE